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       École Saint-Donat 
     3155, rue Desautels 

Montréal (Québec) H1N 3B8 
Téléphone : (514) 596-5037 

Télécopieur : (514) 596-5038 
Service de garde : (514) 596-5039 

 

Conseil d’établissement 
de l’école Saint-Donat 

 
Notes de séance et projet de procès-Verbal 

 
Réunion présentielle du 14 décembre 2022 à 18h30 - Séance ordinaire  22-23-2 

 
 
 

No Sujet 

 Prise des présences et vérification du quorum 
 
Présentes et présents: 
Marie-Claude Giguère - secrétaire - représentante des professeurs 

Djamila Meghzi - représentante du personnel de soutien 

Nadia Nait Alamara- représentante des professeurs 

Geneviève Robert - représentante des parents 

Kathe Villeneuve – secrétaire- Représentante des parents 
Hanen Touiri - Représentante des parents 

Annie Viel - Représentante des professeurs 

Mme Brault du CRC St-donat 

Benoît Demuy - Vice Président - représentant des parents 

Marie-Claude Giguère - représentante des professeurs 

 

Absent : 

Julie Lapointe - Représentante des professeurs 

Mathieu Lafond - Président - représentant des parents 
 
Aussi présent : 
Yannick Dupont – directeur 

 

Début de la séance : 18h36 

 

Il est proposé d’intégrer au Conseil Mme Annie Fréchette de l’organisme 

je passe partout à titre de membre de la communauté. 
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Proposé par Benoît Demuy 

Appuyé par Marie-Claude Giguère  

 

Adopté à l’unanimité 

 
 

2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Adopté par Hanen  
Appuyé par Geneviève Robert 
 
Adopté à l’unanimité. 

3 Mot de la présidence 
 
Vu l’absence du président Mathieu Lafond, Benoît Demuy préside la 
séance 
 
Je vous remercie de votre présence ce soir, compte tenu que Mathieu 
Lafond a informé le CÉ de son absence il y a quelques heures, et que 
l’ordre du jour a été conçu et transmis il y a peu de temps, la présidence 
devra se faire avec une forte collaboration de la direction. 

4 Mot du directeur 
 
N’a pas de crainte que la présidence ira bien 
 
À partir de vendredi nous recevrons notre 400 ieme élèves.  

5 Adoption du procès-verbal de la séance 22-23-1 du 12 novembre 
2022 
 
Il est proposé de modifier le point 5.1 
 
Proposé par Kathe Villeneuve 
Appuyé par Hanen Touiri 
 
Adopté à l’unanimité 
 
Il est proposé d’adopter le procès-verbal tel qu’amendé 
 
Proposé par Kathe Villeneuve 
Appuyé par Hanen Touiri 
 
 
Adopté à l’unanimité. 

6 Points en suivi 
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6.1 Marquage de la cour d’école en juin 2023 
 
La direction renseigne le CÉ : Une compagnie a fait une proposition de 
marquage (voir plan) de l’ancienne cour. Ceci sera fait à la fin de l’année 
scolaire 

6.2 Logo de l’école  
Le logo est  présenté et très appréciée. Les élèves ne l’ont pas vu encore. 
Dévoilement en janvier sur les cotons ouatés des finissants. 
 

6.3 Services complémentaires 
L’absence de la psychoéducatrice se poursuit en janvier. Différentes 
solutions sont implantées 1-Service de tutorat en orthopédagogie à 
distance pour 4 élèves 2-embauche ponctuelle d’une ressource 2 jours 
semaine ( étudiant en adaptation scolaire) 3-Un retraité connu du milieu 
viendra jusqu’à la fin de l’année travailler une jour semaine avec des 
élèves ayant des défis d’apprentissage.. 

6.4 Suivi du projet éducatif 
3 rencontres en comité de pilotage ont eu lieu ( 2 avec les parents et une 
avec les professeurs) . La demande des parents pour l’ajout des points 
du sondage des parents dans le projet éducatif n’est pas acceptée au 
niveau de la CSSDM étant donné que cela ne ferait pas parti d’un projet 
éducatif. Benoît Demuy questionne la légalité de ce refus et demande 
d’avoir la référence. La direction s’y engage.  Actuellement, l’ensemble 
des enseignants semble faire ressortir déjà le besoin en lien avec la 
réussite du français.  
 
Kathe Villeneuve demande les portraits de classes pour le comité de 
pilotage. 
 
 
Monsieur Demuy souligne que le fait de travailler dans le chantier de 
réflexion et de décision distinct pour les parents et les professeurs est un 
fonctionnement inefficace, dommageable et à revoir. En gardant les 
intervenants en silo, on empêche que les différents points de vue se 
nourrissent mutuellement et que l’adoption du Projet éducatif se fasse 
facilement en bout de ligne. 
 
Madame Robert s’étonne de voir que la majorité des élèves finissant se 
dirige vers l’école privé. 
 
 
 

7 Autres points d’adoption au sens de la LIP 
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7.1 Plan de lutte à l’intimidation école St-Donat 22-23 
L’organisme Anonyme est venu faire des ateliers au premier et 2ième cycle. 
Le 3ième cycle a reçu un programme spécifique offert avec la police  
Proposé par Annie Viel - Représentante des professeurs 

 
Proposé par Nadia Nait Alamara 
Appuyé par Marie-Claude Giguère  
 
Adopté à l’unanimité 

7.2 Règlement du service de garde 
Certains changements sont faits soit au niveau du coût ainsi que pour la 
semaine de relâche. Les services de garde doivent être auto-suffisant 
pour offrir la semaine de relâche soit 42 élèves d’inscrits au coût de 20$. 
 
Proposé par Nadia Ait Alamara 
Appuyé par Marie-Claude Giguère 
 
Adopté à l’unanimité 

8 Points d’approbation 
 

9 Points de consultation 

9.1 Consultation par la direction sur les besoins de l’établissement en 

biens et services en cours ou en prévision de l’an prochain (Art. 

96.22 et 110.13)  

Une réflexion sur les besoins au niveau d’intervention directe au 

quotidien pour les élèves amène un questionnement sur la pertinence 

d’ajouter du temps éducateur spécialisé vs du temps en 

psychoéducation. 

10 Points d’information 
 

10.1 Portrait école St-Donat 
Voir document joint 
 
Geneviève Robert dit se questionner et s’étonner du nombre d’èleve ( près 
de 75%) se dirige vers le privé. Elle aimerait avoir aussi combien des 
autres élève se dirige vers de programmes particuliers.  
 
 
 
 

10.2 Suivi tutorat et aide aux devoirs 
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Équipe de 4 intervenantes. Ateliers faites en collaboration avec l’équipe 
école. Un programme à domicile est également disponible pour des 
interventions à la maison auprès des parents qui sont référés par l’école. 
Actuellement, 33 élèves bénéficient du service. 

10.3 Vie scolaire 
Activités de Noel (MC) 
Conseil étudiant à déterminer les activités d’animation pour la semaine 
soit des thèmes pour l’habillement au quotidien, un bingo de Noël, un 
déjeuner. Yannick Dupont propose l’achat de 30 cartes cadeau de 10$ de 
la Place Versailles pour les gagnants du bingo 
 
Proposé par Benoît Demuy 
Appuyé par Hanen Touiri 
Adopté à l’unanimité  
 
Activité plus grands avec les plus petits (MC) 
Les élèves de la classe de Marie-Claude vont faire du tutorat dans 
d’autres classes. 
 
Autres activités (YD) 
 
Accueil et régulier (AV) 
 
Robotique (NNA) 
Initiation à la programmation avec le logiciel scratch en 3ième et 4ième. 
 
Un projet d’initiation à l’Opéra aura lieu pour les élèves de 6e année. 
 
Benoît Demuy salue cette activité quoi sera une belle introduction à cet 
art et qui est une addition magnifique à la culture générale des élèves. 

10.4 Vie Parascolaire 
L’offre du CRC ST-Donat est réduite pour des enjeux de personnels de 
l’organisme. Les cours d’échec sont de retour. 

10.5 Service de garde 
La planification des sorties de l’année sera envoyée aux parents. Les 
places sont limitées à 120 élèves et seront attribués par le principe du 
premier arrivé. 
 
Geneviève Robert réitère la résolution du CÉ réflétant les besoins des 
parents d’avoir la planification pour l’années des sorties. 
 
Djamila Meghzi : Confirme que ce sera fait 
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10.6 OPP 
Rien à signaler 

10.7 Comité de parents 
Discussion sur la sécurité. La CSSDM travaille sur les fondations d’école. 
Discussion sur les recommandations à suivre du PTTI. 

11 Période de questions du public 
 

12 Varia 
Le temps en anglais de 1h30 consécutive pour le cours d’anglais 
préoccupe certains parents. Du constat de certains parents, il semble 
entraîner une gestion de classe plus difficile étant donné que le temps de 
1h30 sur la même matière ne tient pas compte des besoins et capacités 
des élèves à maintenir leur attention.  

 Fin : 20h17 

 
 
 
___________________________                _____________________________________ 
Yannick Dupont,                                             Mathieu Lemaire Lafond 
 directeur                              président du Conseil d’établissement 
                                                                          
 

 

 

 

 


